

Fecha: 01/10/2024 Vpe: \$529.008 Vpe pág: \$896.400

Vpe portada:

\$529.008 Tirada: \$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación:

 Audiencia:
 10.500

 Tirada:
 3.500

 Difusión:
 3.500

 Ocupación:
 59,01%

Sección: A Frecuencia: 0

ón: ACTUALIDAD



Pág: 9

SOBRE TEMAS DE CONTINGENCIA EN EL ÁREA

Consejo Regional Ñuble de Colmevet y Veterinaria UdeC realizaron ciclo de charlas

Actividad se dio en el marco del 33 aniversario del Consejo Regional Ñuble de Colegio Médico Veterinario, Colmevet y del 50 aniversario de la presencia de la carrera de Veterinaria de la Universidad de Concepción en el Campus Chillán.

VETERINARIA UDEC diario@ladiscusion.cl FOTOS: VETERINARIA UDEC

n el marco del 33 aniversario del Consejo Regional

Nuble de Colegio Médico
Veterinario, Colmevet y
del 50 aniversario de la
presencia de la carrera de Veterinaria
de la Universidad de Concepción en
el Campus Chillán, se desarrolló
durante el fin de semana un ciclo
de charlas para actualizar conocimientos respecto de diversos temas
de contingencia.

Entre los temas abordados destacó el expuesto por el seremi de Salud Ñuble, Pablo Barrueto, sobre "Centros de Mantención Temporal de Mascotas"; el Dr. Javier Capponi encargado Regional Pecuario del Servicio Agrícola Ganadero, SAG Ñuble, quien se refirió a la "Ley de Bienestar Animal"; la Dra. Andrea Burgos, directora de la Comisión Nacional de Respuesta a Desastres de Colmevet, que expuso sobre "Cómo abordar la dimensión animal ante una emergencia o desastre en Ñuble"; y el Dr. Iván López, médico veterinario, CEO VetCoach, quien ahondó sobre "Lo que no me enseñaron y lo que hov necesito"

El presidente de Colmevet Ñuble,

conocimientos respecto de diversos temas de contingencia

Objetivo fue actualizar



Dr. Nicolás Ruesca, destacó: "buscamos temas transversales, es decir cualquier persona podía venir no era exclusivamente para médicos veterinarios. La idea era aunar gente de distintas profesiones, hacer gremio y ahondar en temas de gran importancia e impacto social".

Dos días

La jornada que se extendió por dos días (viernes y sábado) se realizó en el Auditorio José Suarez Fanjul, de la Universidad de Concepción, Campus Chillán.

El sábado fue la oportunidad para que el profesor asociado del Departamento de Patología y Medicina Preventiva de Veterinaria UdeC, Dr. Álvaro Ruiz, realizó su ponencia sobre "Ética en la Medicina Veterinaria". Comentó que "es un tema muy importante porque la ética regula el comportamiento que tiene, en este caso, el médico veterinario ante la sociedad. La ética está regulada por un código, la cual es supervisado por el tribunal de ética nacional".

Cerró el evento Diego Gallegos, abogado, asesor legal de Colmever, con el tema "Funas, Ley Karin y el concepto de calidad clínica".

"Yo expuse sobre algo que parece un poco difícil un poco en el papel, que es cómo una ley (la Ley Karin) es una herramienta de gestión que puede conducir a desarrollar temas tan importantes como el concepto de calidad en la medicina veterinaria en general. Esa noción a mi entender todavía no está tan desarrollada como en medicina humana", precisó.

Vinculación

Desde el inicio de su funcionamiento en el Campus Chillán de la UdeC, la Facultad de Medicina Veterinaria ha estado fuertemente vinculada a la actividad gremial de la profesión, donde sus académicos han sido desde esa época parte del Colmevet Ñuble.